

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	9
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

## PAM Jaya Hibahkan 950 M Air ke 3 PDAM Lampung

**JAKARTA (Pos Kota)** – PAM Jaya bersama Badan Peningkatan Penyelenggaraan Sistem Penyediaan Air Minum (BPPSPAM) menghibahkan 950 unit meter air ke tiga PDAM di Provinsi Lampung..

Adapun rincian hibah tersebut yaitu, sebanyak 300 unit meter air diserahkan ke PDAM Kabupaten Pringsewu, 450 unit meter air dihibahkan untuk PDAM Kabupaten Lampung Timur dan 200 unit ke PDAM Kabupaten Tulang Bawang.

Ratusan meter air itu diserahkan langsung oleh Anggota BPPSPAM, Popy Indrawati Janto dan Senior Manajer Administrasi Umum PAM JAYA, Daryanto, Selasa (1/10).

Popy Indrawati mengatakan, program Community Development PDAM berupa Bantuan Hibah Meter Air yang digagas oleh BPPSPAM diharapkan dapat menjadi stimulus bagi percepatan peningkatan kinerja PDAM penerima. Sedangkan tugas untuk meningkatkan kinerja harus dilakukan oleh pemerintah daerah setempat.

"BPPSPAM akan memonitor proses pelaksanaan pemasangan meter air selama setahun penuh dan melakukan evaluasi pasca pemasangan meter air sehingga manfaatnya dapat dirasakan secara nyata oleh PDAM penerima dan dapat diteruskan oleh Pemda setempat," kata Popy Indrawati.

Apabila pilot project program ini berhasil, BPPSPAM akan mendorong PDAM Sehat lainnya untuk berpartisipasi dalam program ini. "Sudah banyak PDAM Sehat yang bersedia membantu dan PDAM Sakit lain yang mengantre, namun kita lihat dulu hasilnya. Semoga sesuai yang diharapkan," ujar Popy Indrawati.

### PERBAIKI KINERJA

Sementara itu, Senior Manajer Administrasi Umum PAM JAYA, Daryanto, mengharapkan program ini dapat meningkatkan pendapatan tiga PDAM tersebut. Sehingga beangsur dapat memperbaiki kinerja PDAM secara menyeluruh. "Tugas yang harus di-

lakukan saat ini oleh ketiga PDAM tersebut adalah, selain melakukan pergantian meter air secara rutin, mereka juga harus menerapkan efisiensi biaya produksi melalui efisiensi energi dan menurunkan tingkat kehilangan air," kata Daryanto.

Bagi PAM Jaya, lanjut Daryanto, program ini adalah salah satu bagian dari Corporate Social Responsibility (CSR) di tahun 2019. Program lain yang termasuk dalam CSR PAM Jaya adalah pembangunan fountain air siap minum di 31 lokasi di DKI Jakarta, pengembangan pendidikan bekerjasama dengan Yayasan Pendidikan Islam Karyawan PAM Jaya melalui SDIT dan TKIT Al Azhar Jatikramat.

Sedangkan, Direktur PDAM Lampung Timur, Mertadinata sebagai Perwakilan PDAM Penerima Bantuan berkomitmen memanfaatkan bantuan tersebut untuk meningkatkan pelayanan air minum kepada masyarakat dan meningkatkan pendapatan PDAM. (\*/ruh)